



TRES ENTIDADES FINANCIARON LAS BECAS PARA ALUMNOS ESTE 2025.

Donatarios entregan becas a 12 estudiantes de Medicina Ufro

PROGRAMA. *Aporte económico de libre disposición para gastos.*

Con la participación de autoridades universitarias, representantes de las entidades donatarias y familiares, 12 estudiantes de la Universidad de La Frontera fueron beneficiados con las Becas de Mantenimiento para Estudiantes de Medicina, en una ceremonia realizada en el Campus de la Salud.

La iniciativa, gestionada por la Dirección de Desarrollo Estudiantil y financiada gracias al compromiso de las y los profesionales donatarios, representa un esfuerzo conjunto por contribuir al desarrollo académico y personal de estudiantes de la carrera de Medicina, que presentan un destacado desempeño académico.

El doctor Héctor Losada, director del Departamento de Cirugía, Traumatología y Anestesiología Ufro, destacó la importancia de apoyar a los estudian-

tes no sólo desde lo económico, sino también como un reconocimiento al esfuerzo y dedicación que demuestran en su formación. "Poder cubrir necesidades básicas como la locomoción y materiales de estudio, les permite a los estudiantes la posibilidad de concentrarse en aprender", afirmó.

En esta edición, los beneficios fueron financiados por tres entidades vinculadas al ámbito de la salud regional. El Consejo Regional Araucanía del Colegio Médico de Chile, mediante la Beca Colegio Médico, benefició a 3 estudiantes. El equipo del Servicio de Cirugía del mismo hospital, junto al Departamento de Cirugía de la Ufro, aportó con 4 becas a través de la denominada Beca de Cirugía. Mientras, que el Servicio de Traumatología del Hospital Dr. Hernán Henríquez Aravena entregó 5 becas.

CB